

| | | |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|
| Fecha 25.03.2015 | Sección Nacional | Página 6 |
|----------------------------|----------------------------|--------------------|

NADIE PUEDE IMPEDIR QUE SE REALICEN, DICE GUTIÉRREZ CANDIANI

“Los mexicanos tenemos que hacer un esfuerzo para salir a votar”: CCE

[BLANCA ESTELA B OTELLO]

■ Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, hizo un llamado a la ciudadanía para que salga a votar el 7 de junio y no se privilegie el abstencionismo.

Entrevistado en el Senado, tras reunirse con los coordinadores parlamentarios en el Senado, Gutiérrez Candiani dijo que “los mexicanos tenemos que hacer un esfuerzo para salir a votar de manera pensante, de manera analítica y poder escoger los mejores representantes”.

El actual proceso electoral, dijo, puede ser un parteaguas para tener a la gente correcta que pueda responder a las demandas de los mexicanos. Refirió que el Estado mexicano debe responder ante las amenazas de algunos grupos que han señalado que no van a permitir que se lleven a cabo elecciones, como en Guerrero, por lo que “el Estado mexicano tiene que garantizar el voto libre, democrático, al que tenemos derecho todos los mexicanos”, señaló Gutiérrez Candiani.

Cuestionado sobre si el gobierno mexicano ha sido débil ante organizaciones como la CNTE o el CTEG, el empresario dijo que “ninguna organización civil puede estar por



NOTIMEX

Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial.

arriba del país, de la Constitución y de las leyes, y en ese sentido hay que aplicar al Ley y el estado de derecho”.

Nadie, enfatizó, puede impedir que se realicen elecciones ni impedir que las mayorías que ejerzan su libertad de expresarse.

En otro tema, Gutiérrez Candiani dijo que, en el caso de las reformas constitucionales para crear el Sistema Nacional Anticorrupción, puede ser perfeccionada, pero “si se tiene que hacer alguna modificación, se haga, pero que no se ponga en riesgo la aprobación del sistema nacional anticorrupción”.

